



Knittelfeld  
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Brücke in der Wiener Straße

Vom östlichen Ortsende von Knittelfeld befindet sich in der Wiener Straße eine Brücke. Der frühere Gehweg auf der Brücke war aus Holz und schon sanierungsbedürftig. Nun hat man den maroden Teil betoniert und ein neues Brückengeländer montiert. Bürgermeister Harald Bergmann, Baustadtrat Erwin Schabhüttl und Verkehrsreferent GR Klaus Wallner besichtigten die fertig gestellte Sanierung.

